

or when you are at the wheel of a stopped car with the window down.

If one or more men make you uneasy because they might make disrespectful approaches, cross the street or move away from them.

Wear proper and accepted clothing and make-up in countries where women unfortunately still enjoy a lower social status, to avoid local resentment and hostility.

Police - They need your help

Try to picture the assailant as a camera would reveal him in a photograph. Even if the light is bad or there are shadows, there should be something about him you can record in your mind that might help the police identify this criminal. His height, build, colour of skin and hair, age, speech peculiarity, facial features, clothing. If he has a car, describe it, note the license number if possible; even one figure or letter at the beginning or end might help, also the colour of the license plates.

When he leaves, call the police from the nearest telephone that is not in a dangerous district. Don't wait until you get home. Time is of the utmost importance since the police may be able to apprehend your assailant before he leaves the area in which the attack took place.

cou sur la rue, ou lorsque vous êtes au volant d'une voiture arrêtée dont la glace est baissée.

Si un ou plusieurs hommes sur le trottoir vous inquiètent car ils pourraient vous faire des avances irrespectueuses, traversez la rue ou éloignez-vous d'eux.

Portez des vêtements et un maquillage convenables et admis dans les pays où la femme malheureusement jouit d'un rang social inférieur, afin de prévenir tout dépit secret et toute animosité.

La police - Aidez-la

Essayez de vous représenter l'assaillant tel qu'il apparaîtrait sur une photographie. Même si la lumière est faible ou si l'endroit est ombragé, il doit y avoir quelque chose dont vous pouvez vous rappeler à son sujet et qui pourrait aider la police à identifier ce criminel. Sa taille, sa corpulence, la couleur de sa peau et de ses cheveux, son âge, sa prononciation, les traits de son visage, son habillement. S'il a une voiture, décrivez-la; prenez note du numéro de la plaque d'immatriculation si c'est possible, même les premiers chiffres ou lettres ou bien les derniers pourraient être utiles ainsi que la couleur de la plaque d'immatriculation.

Dès que l'assaillant disparaît, appelez la police en utilisant le téléphone le plus proche dans un quartier moins dangereux. N'attendez pas de rentrer chez vous. Le facteur temps est d'une extrême importance parce que la police peut appréhender votre assaillant avant qu'il ne quitte le quartier où l'agression a eu lieu.